

Institutos de Burgos y León ganan primer concurso de oratoria y argumentación

Valladolid, 4 jun (EFE).- Alumnos de los institutos de Educación Secundaria "Félix Rodríguez de la Fuente" (Burgos) y "Lancia" (León) han ganado esta mañana el I Concurso de Oratoria "El Razonamiento de Villabrágima", celebrado en Villabrágima (Valladolid), donde han demostrado dotes de argumentación y oratoria en sendos debates.

Este certamen ha sido organizado por la Consejería de Educación y la Fundación Villalar-Castilla y León, dentro de un programa educativo que, con carácter experimental, pretende poner a prueba la capacidad de síntesis, argumentación y expresión de los escolares participantes en torno a un tema de debate.

La reducción a los 16 años de la edad legal para acceder al voto, en el caso de los estudiantes de ESO, y la amenaza que supone para la humanidad la investigación genética, en el de los de Bachillerato, han sido los temas propuestos por la organización.

En el primer caso ha ganado el equipo del IES "Félix Rodríguez de la Fuente", de Burgos, y en el segundo el IES "Lancia", en León, quienes han recibido, alumnos y profesores, un diploma acreditativo y material escolar que han entregado esta mañana el consejero de Educación, Juan José Mateos, y la presidenta de las Cortes regionales, María Josefa García Cirac.

La fase previa, de ámbito provincial, se celebró por videoconferencia y la final, esta mañana, en las instalaciones del Centro Rural Agrupado "Villas del Sequillo", en Villabrágima (Valladolid).

Este concurso ha tomado su lema del célebre e histórico Razonamiento de Villabrágima, que en noviembre de 1520 protagonizó en este municipio el fraile franciscano Antonio de Guevara.

Enviado por el emperador Carlos V, el religioso trató sin éxito de convencer a los ideólogos del movimiento comunero la necesidad de deponer su hostilidad contra el hijo de Juana de Castilla, que entre los años 1520 y 1521 provocó la Guerra de las Comunidades en buena parte del territorio nacional, principalmente en las dos castillas.

rjh

Campeones del I Concurso de Oratoria 'El Razonamiento de Villabrágima'

Escrito por Roberto de la Fuente, jueves 5 de junio de 2014 , 18:23 hs , en Eventos

El I.E.S. Lancia de León, primer clasificado en el concurso de oratoria

Alumnos del IES Lancia de León han sido los campeones del I Concurso de Oratoria 'El Razonamiento de Villabrágima' para alumnos de Bachillerato



Los alumnos del IES 'Lancia', de León, han conseguido el premio del I Concurso de Oratoria 'El Razonamiento de Villabrágima', organizado por la Consejería de Educación, a través de la Dirección General de Innovación Educativa y Formación del Profesorado, y la Fundación Villalar-Castilla y León.

Los estudiantes han demostrado sus destrezas en expresión oral al debatir sobre la investigación genética. Se trataba de poner a prueba la capacidad de síntesis, argumentación y expresión de los escolares participantes en torno a este tema de debate. Y todo ello a través de la puesta en escena ante el público y retransmitido por CyL Televisión.

Este concurso ha tomado su lema del célebre e histórico Razonamiento de Villabrágima, que en noviembre de 1520 protagonizó en este municipio el fraile franciscano Antonio de Guevara. Enviado por el emperador Carlos V, el religioso trató sin éxito de convencer a los ideólogos del movimiento comunero la necesidad de deponer su hostilidad contra el hijo de Juana de Castilla, que entre los años 1520 y 1521 provocó la Guerra de las Comunidades en buena parte del territorio nacional, principalmente en las dos Castillas

Calendario

Julio 2018

lu	ma	mi	ju	vi	sá	do
						1
2	3	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23	24	25	26	27	28	29
30	31					

Categoría

- sin categoría (85)
- ESO 2 (1)
- TIC (12)
- Bachillerato 1 (3)
- ESO 4 (6)
- ESO 3 (2)
- Convivencia (16)
- ESO 1 (8)
- Bachillerato 2 (9)
- Información académica (2)
- Actividades (100)
- Bachillerato Internacional (6)
- Eventos (14)

Los más comentados

- Visita de los alumno... (9)
- Visita de los alumno... (9)
- Visita de los alumno... (8)
- Paseo didáctico por ... (7)
- 17 de mayo: Día de l... (5)

Archivo

- junio 2018 (3)
- mayo 2018 (6)
- abril 2018 (3)
- marzo 2018 (4)
- febrero 2018 (12)
- enero 2018 (3)
- diciembre 2017 (6)
- noviembre 2017 (3)
- octubre 2017 (2)
- junio 2017 (5)
- mayo 2017 (10)
- abril 2017 (10)
- marzo 2017 (9)
- febrero 2017 (3)
- enero 2017 (2)
- diciembre 2016 (2)
- noviembre 2016 (6)
- octubre 2016 (1)

junio 2016 (4)
mayo 2016 (8)
abril 2016 (1)
marzo 2016 (1)
febrero 2016 (1)
enero 2016 (2)
diciembre 2015 (1)
noviembre 2015 (2)
septiembre 2015 (1)
junio 2015 (10)
mayo 2015 (3)
abril 2015 (6)
marzo 2015 (2)
enero 2015 (4)
diciembre 2014 (9)
noviembre 2014 (5)
octubre 2014 (1)
agosto 2014 (1)
junio 2014 (10)
mayo 2014 (7)
abril 2014 (3)
marzo 2014 (2)
febrero 2014 (5)
enero 2014 (2)
diciembre 2013 (4)
noviembre 2013 (5)
octubre 2013 (5)
junio 2013 (3)
mayo 2013 (2)
febrero 2013 (1)
diciembre 2012 (1)
junio 2012 (6)
mayo 2012 (1)
diciembre 2011 (1)
noviembre 2011 (1)
octubre 2011 (1)
junio 2011 (3)
mayo 2011 (2)
abril 2011 (1)
febrero 2011 (3)
enero 2011 (1)
diciembre 2010 (1)
noviembre 2010 (1)
octubre 2010 (1)
septiembre 2010 (3)
junio 2010 (3)
mayo 2010 (3)
abril 2010 (3)
marzo 2010 (3)
febrero 2010 (1)
enero 2010 (5)
diciembre 2009 (2)
noviembre 2009 (2)
octubre 2009 (6)
septiembre 2009 (6)
abril 2008 (1)
marzo 2008 (1)

Todos los estudiantes que han participado en la final del I Concurso de Oratoria 'El Razonamiento de Villabrágima' han recibido como premio un diploma acreditativo que les han entregado el consejero de Educación, Juan José Mateos, y la presidenta de las Cortes de Castilla y León, María Josefa García Cirac. En el acto estuvieron también presentes, el presidente de la Diputación de Valladolid, Jesús Julio Carnero, y el alcalde de Villabrágima, Víctor García. Momentos.

Noticia en Prensa:

[El Norte de Castilla](#)

[Diario Digital de León](#)

[La Vanguardia](#)

[Diario de Burgos](#)

oratoria concurso

agregar comentario

Comentarios

dq5a6RxYu59Y el viernes 2 de octubre de 2015, 07:04 hs

FranklinHello,I am having pbrelom installing eduTrac 1.0.0-BETA 3. Installation can not install pass Database installation as this brings a lot of errors in a red background. I tried creating a new database but its still the same thing. Please Help.Franklin

VOBP9nFWDyF el jueves 8 de octubre de 2015, 23:44 hs

No vengo siguiendo en tema, por lo que no se9 cual es el [ctetnxoo](#) de Gore activista por el medio ambiente Pero? nadie le ha preguntado al Sr. Gore bfque pasf3 con sus conviccioes durante su vicepresidencia? o es que las mismas son de reciente toma de conciencia (?) En fin, y pido disculpas pues tal vez estoy desinformado, pero la posicif3n poledtica (y de poder) que ha ocupado -por me1s burocracia que haya- le debereda haber dado la posibilidad de poner en agenda este tema mucho antes Natalia, gracias por tu espacio |

iqauD4SjnH3 el viernes 9 de octubre de 2015, 04:00 hs

Good afternoon;My name is Marijulia Pujol Lloyd and I work for The Visitor. Currently I am wrintig an article about your associacion based in the information found in your website. Could you be kind enough to send some fotos of players during a game either throwing and catching the frisbee as soon as possible.Thank you very much for your assistance in this matter.Kind regardsMarijulia Pujol Lloyd <http://qtxnfvae.com> [url=<http://txotsx.com>]txotsx[/url] [link=<http://ozwiyjqxdc.com>]ozwiyjqxdc[/link]

Kd7iDOfj el lunes 21 de diciembre de 2015, 16:28 hs

I added your blog to bookmarks. And iâ€™™I read your aecitlrs more often! Before this, it would be possible for the government to arrest you just based on whatever you were saying, if they didn't like it.

hxtDWKx10Peb el martes 22 de diciembre de 2015, 19:27 hs

Gracias. Es solo iluminacif3n [natuarl](#) y un 430Ii sobre la ce1mara. En ambas, el tiempo de exposicif3n es muy bajo para captar la mayor cantidad de luz ambiente posible.Saludos



Reportes

Cantidad de posts: 264

Cantidad de comentarios: 61



Nube de etiquetas



Últimos comentarios

Hola, os dejos dos...

([Javier Morea](#))

The color of Many ...

([5lZHljLkTYpk](#))

Gracias. Es solo i...

([hxtDWKx10Peb](#))

After I originally...

01 de julio de 2018

LOCAL
Educación

El Félix Rodríguez de la Fuente gana el I Concurso de Oratoria 'el Razonamiento de Villabrágima'

ICAL - miércoles, 4 de junio de 2014



Foto de conjunto de los alumnos ganadores en ESO y Bachillerato. - Foto: JCyL

El consejero de Educación y la presidenta de la Fundación Villalar resaltan el importante valor de la palabra en Castilla y León

Los alumnos de los Institutos de Educación Secundaria 'Félix Rodríguez de la Fuente' se han alzado con el premio del I Concurso de Oratoria 'El Razonamiento de Villabrágima' en la categoría de ESO, organizado por la Consejería de Educación, a través de la Dirección General de Innovación Educativa y Formación del Profesorado, y la Fundación Villalar-Castilla y León. También el IES 'Lancia', de León, ha sido reconocido con este galardón, en su caso para alumnos de Bachillerato.

Este certamen se enmarca en el hecho histórico que protagonizó en 1520 el franciscano fray Antonio de Guevara, que acudió a esta villa como mediador para procurar la reconciliación de los dos bandos. Los estudiantes han demostrado sus destrezas en expresión oral al debatir sobre la edad legal para establecer el voto y la investigación genética.

La capacidad de síntesis, la construcción y defensa de un argumento y la expresión oral, a través de la puesta en escena ante el público, han sido algunas de las destrezas que están mostrando los estudiantes de Educación Secundaria Obligatoria y Bachillerato de Ávila, Burgos, León y Soria en el primer Concurso de Oratoria 'El Razonamiento de Villabrágima', organizado por la Consejería de Educación y la Fundación Villalar-Castilla y León y cuya fase final

retransmitió CyL Televisión.

Tras una primera fase provincial que se desarrolló por videoconferencia, resultaron finalistas, en la modalidad de Bachillerato, el IES 'Claudio Sánchez Albornoz', de El Tiemblo, en Ávila, y el IES 'Lancia', de León; y, en la modalidad de ESO, el IES 'Félix Rodríguez de la Fuente', de Burgos, y el IES 'La Rambla', de San Esteban de Gormaz, en Soria.

En la jornada de esta mañana, en la que los alumnos de estos institutos han debatido sobre dos temas: 'La edad legal para establecer el voto debería establecerse en 16 años', para los estudiantes de ESO, y 'La investigación genética es una amenaza para la humanidad', en el caso de Bachillerato, se han alzado como ganadores los IES 'Félix Rodríguez de la Fuente' y 'Lancia'. Además, los dos institutos vencedores han defendido las posturas en contra del tema que les ha tocado debatir.

De este modo, todos los estudiantes que han participado en la final del I Concurso de Oratoria 'El Razonamiento de Villabrágima' han recibido como premio un diploma acreditativo que les han entregado el consejero de Educación, Juan José Mateos, y la presidenta de las Cortes de Castilla y León, María Josefa García Cirac. Además, a los alumnos ganadores de los IES 'Félix Rodríguez de la Fuente' y 'Lancia' se les ha hecho entrega de un ordenador portátil, tipo 'e-book', y a sus profesores-preparadores, una mini tableta. En el caso de los segundos premios, han recibido un reproductor de música los alumnos y un 'e-book' los docentes.

Este certamen nace del Programa para la Mejora de Destrezas de Expresión Oral, puesto en marcha este curso por la Administración educativa autonómica de forma experimental y dirigido a centros de Educación Secundaria Obligatoria y Bachillerato. Desde el pasado mes de diciembre, alumnos y profesores han trabajado con las nuevas Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC) y con materiales curriculares innovadores, elaborados por docentes, que les han ayudado para participar en este concurso de oratoria.

En el acto estuvieron presentes, la presidenta de la Fundación Villalar, Josefa García, el consejero de Educación, Juan José Mateos, el presidente de la Diputación de Valladolid, Jesús Julio Carnero, y el alcalde de Villabrágima, Víctor García. Momentos antes de asistir al debate, el consejero recalcó la importancia de este tipo de iniciativas que, aseguró, se extenderá por la Comunidad para dar valor al instrumento fundamental que supone "la oratoria" y la capacidad de entenderse desde el colegio.

También resaltó el valor de la palabra la presidenta de la Fundación Vilallar, Josefa García, quien sostuvo que es uno de las características de Castilla y León, comunidad, dijo, que es "un ejemplo de diálogo" y, por ello, destacó la importancia de este tipo de iniciativas que fomenten la palabra desde los colegios. "El que hoy nuestros alumnos lo vayan a practicar es un motivo de alegría", remarcó.

Del mismo modo, el alcalde de la localidad se mostró "muy ilusionado" por la celebración en su municipio del primer concurso de oratoria de este tipo y sobre "un hecho histórico" de la localidad.